

2024-05-12

Tercer Debate Chilango. Las propuestas de Salomón Chertorivski

Autor: Francisco Montaña

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/cdmx/Tercer-Debate-Chilango.-Las-propuestas-de-Salomon-Chertorivski-20240512-0179.html>

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, se destacó en el Tercer Debate Chilango, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por presentar propuestas concretas para abordar los desafíos que enfrenta la capital.

Durante su intervención, Chertorivski hizo hincapié en la importancia de no caer en la polarización política y propuso una visión de ciudad en la que todos los ciudadanos tengan voz y se presenten alternativas inteligentes para el desarrollo.

"Soy el único que plantea una propuesta y una visión de ciudad en donde todos cabemos", afirmó el candidato del partido naranja.

Chertorivski resaltó la necesidad de construir una ciudad de futuro, en la que se garantice el acceso equitativo a servicios básicos como la salud y la educación, y se combata de manera efectiva la corrupción. En este sentido, enfatizó su compromiso de trabajar en favor de una ciudad más justa y solidaria.

Propuestas

En cuanto a los temas abordados en el debate, Chertorivski presentó propuestas concretas para mejorar la seguridad y la justicia en la capital.

Propuso un nuevo modelo de seguridad basado en la prevención del delito y el acceso efectivo a la justicia, en lugar de enfocarse únicamente en la vigilancia policial.

En materia de desarrollo urbano e inmobiliario, el candidato se comprometió a trabajar en la implementación de un sistema de planeación efectivo que permita abordar los retos de la

ciudad a largo plazo. Destacó la importancia de planificar de manera integral el crecimiento urbano y asegurar un desarrollo sostenible.

En su mensaje de cierre, Chertorivski hizo un llamado a votar de manera consciente por el candidato que ofrezca las mejores propuestas y garantice un gobierno honesto y transparente.

"Vota por el futuro de nuestra ciudad, por un gobierno comprometido con el bienestar de todos los ciudadanos", concluyó.